

Octubre 10, 2017

El gobernador Omar Gutiérrez recibió ayer al mediodía en Casa de Gobierno a los integrantes del plantel de fútbol de primera división del club Independiente de Neuquén, quienes estuvieron acompañados por el presidente de la institución, Gastón Sobisch.

Durante el encuentro, que se desarrolló en el despacho del mandatario, los integrantes del Rojo neuquino agradecieron el acompañamiento que realiza el Poder Ejecutivo a la institución para afrontar los torneos federales de fútbol y de básquet.

Los integrantes del equipo le obsequiaron además una campera del club a Gutiérrez.

*Leer la nota completa en: [Neuquén Informa \(+\)](#)*